



James Nielsen/AFP/Getty Images

## Dieu maudit-Il l'Amérique?

- [23/09/2006](#)

La question «Dieu maudit-il l'Amérique?» A ÉTÉ posée lors d'une émission radiophonique récente. Toute l'émission était consacrée à cette unique question. Pas un des interlocuteurs n'a dit que Dieu la maudissait. Au contraire, plusieurs des interlocuteurs ont dit que Dieu ne fait pas de telles choses. La plupart d'entre eux semblaient être des religieux.

En considérant les trois désastres météorologiques massifs qui ont frappé les États-Unis, les deux mois passés, cette question souvent posée exige une réponse.

Il est étonnant de voir combien si peu de personnes religieuses connaissent la Bible. La Bible est supposée être la source du christianisme. La Bible, c'est Jésus-Christ sous forme imprimée.

Les gens sont appelés *chrétiens* parce qu'ils sont censés suivre le *Christ*. Le Christ a dit que nous devons vivre de *toute parole* de Dieu (Matthieu 4:4). Cela inclut les Ancien et Nouveau Testaments.

Le problème, c'est que la plupart des chrétiens, aujourd'hui, parlent beaucoup du Christ mais ils rejettent Son message.

La Bible est aussi un livre sur Israël. Nous parlons souvent *de tribus perdues d'Israël*. Pourquoi ont-elles été perdues? Parce que Dieu les a punies pour leurs mauvaises voies. Non seulement elles ont été vaincues, mais elles ont été également enlevées de leur propre terre! Ensuite, elles ont perdu leur identité, et se sont prises pour des païens.

Aujourd'hui, Israël se compose de plusieurs nations. La prophétie biblique nous dit que les nations les plus puissantes d'Israël seront en captivité quand le Christ retournera—de nouveau, à cause de leurs péchés. Et de nouveau, elles seront enlevées de leurs terres. (Demandez notre brochure gratuite *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, pour plus d'information.)

Jésus-Christ détruira les grandes puissances restantes, quand Il reviendra!

La vérité, c'est que la plupart des gens sont des illettrés bibliques—cela inclut les chrétiens.

La parole de Dieu contient plus de 100 prophéties avertissant de la destruction d'Israël, dans ce temps de la fin. Laissez-moi vous en donner une venant d'un livre pour le temps de la fin (Daniel 12:4, 9). «Comme cela est écrit dans la *loi de Moïse*, toute cette calamité est venue sur nous; et nous n'avons pas imploré l'Éternel, notre Dieu, nous ne nous sommes pas détournés de nos iniquités, nous n'avons pas été attentifs à ta vérité. *L'Éternel a veillé sur cette calamité, et l'a fait venir sur nous*; car l'Éternel, notre Dieu, est juste dans toutes les choses qu'il a faites, *mais nous n'avons pas écouté sa voix* (Daniel 9:13-14). Ces versets disent clairement que Dieu envoie des désastres sur l'Amérique—comme des ouragans—pour lui faire changer ses mauvaises voies. La Bible est remplie de telles prophéties.

La Bible dit que l'Amérique est plus méchante que les nations autour d'elle. Dieu n'a pas l'intention de rester silencieux! Étudiez la Bible, et apprenez ce que votre Créateur pense de la méchanceté de cette nation.

Dieu nous dit aussi dans ces deux versets que la Loi de Moïse (les cinq premiers livres de la Bible) prophétise sur ces malédictions venant sur l'Amérique, à la fin. Dans ces prophéties, Dieu met devant elle un choix: le bien ou le mal—les

bénédictions ou les malédictions. Ensuite, Il lui dit de choisir la vie et les bénédictions. Dieu donne même la liste des bénédictions et des malédictions qui l'affecteront—selon le choix que fera ce pays.

À ces gens qui disent que Dieu n'enverrait pas ces ouragans pour les punir doit être posée une question. Puisque Dieu a manifestement le pouvoir d'arrêter les ouragans, *pourquoi ne l'a-t-Il pas fait?*

Si l'Amérique est un pays juste, Dieu promet de le protéger. Il ne le fait pas. Pourquoi? Parce que ce pays mène le monde dans le mal—dans des pathologies majeures.

Je vois la pitié de Dieu dans les ouragans Katrina, Rita et Wilma. Le cœur de la production de pétrole de l'Amérique n'a été que légèrement endommagé dans ces ouragans. Et si les tours de forage et beaucoup de raffineries avaient été pratiquement détruites comme quelques autorités le redoutaient? Alors l'économie de l'Amérique aurait été sérieusement endommagée et aurait pu ne jamais récupérer! Cela aurait causé une crise pétrolière sérieuse aux États-Unis, et nous savons tous quel est l'état du pétrole, en ce moment même.

L'Amérique (et le monde) n'est seulement qu'à un ouragan mortel près (sans mentionner une attaque terroriste ou une guerre au Moyen-Orient) pour connaître une crise de l'énergie.

Dans ces ouragans, Dieu a étendu Sa pitié, donnant à l'Amérique une chance de changer ses mauvaises voies. Ce magazine rend les choses extrêmement claires, dans chaque publication.

Quand la souffrance, comme celle causée par les ouragans, s'arrêtera-t-elle? Quand l'Amérique tiendra compte de l'avertissement de Dieu. Si elle n'en tient pas compte, la prophétie biblique décrit clairement quelle sera la fin de ce pays.

Mais même si elle ne se repent pas, un nouveau et merveilleux monde est sur le point d'apparaître. Pour en savoir à ce sujet, faites-nous la demande de la brochure gratuite *Le merveilleux monde à venir—voici comment il sera ...* ■